



Sylvain Itté, l'ambassadeur de France au Niger, a quitté Niamey ce mercredi matin, répondant ainsi aux exigences du régime militaire actuellement au pouvoir.

Cette information a été confirmée par une source ministérielle, qui a également indiqué que l'avion avait pris la direction du Tchad. L'annonce du départ de l'ambassadeur intervient après que le président français Emmanuel Macron ait annoncé dimanche soir le retour imminent de Sylvain Itté à Paris.

Selon l'AFP, les militaires au pouvoir avaient retiré à Sylvain Itté son immunité et son visa diplomatiques, mais la France avait jusqu'à présent refusé de le rappeler. Cette situation survient dans le contexte d'un coup d'Etat militaire qui a secoué le Niger.

Emmanuel Macron a également annoncé que les 1.500 soldats français actuellement déployés au Niger dans le cadre de la lutte antidjihadiste quitteraient le pays d'ici la fin de l'année.

Cette décision répond à une autre demande du régime de Niamey. La situation au Niger reste tendue et incertaine, et la communauté internationale continue de surveiller de près les développements.